# MISSION CENTRE CHRETIEN DE BELLEVUE LA MONTAGNE (MCCBM) <u>Où sommes-nous ???? période de janvier-mai 2023</u>

# Quoi de neuf no.6

Dans ce document, nous avons l'honneur de vous présenter la MCCBM durant la période janviermai 2023. Sachant que nous traversons de moment difficile, vous remarquerez tant de hauts que de bas dans ce nouveau numéro. Ensuite, nous n'avons pas d'assez d'images comme d'habitude pour que nous soyons plus explicites. Nous comptons sur votre compréhension et déjà nous vous souhaitons un bon temps de lecture.





Etant donne que vous savez déjà que nous avons démarré cette année scolaire avec tant d'exploits et d'espoirs. Notre effectif était d'environ 300 élèves, nous avions des nouveaux professeurs, nous

avons changé d'uniforme. L'école étaient prêt de novembre à janvier.

• Malheureusement, janvier, nous avons subi une invasion dans la zone Des hommes armés venaient prendre possession de la zone. jour-là, Dès ce nous connaissons des jours difficiles avec eux. Ils volent, violent, ils tirent etc... Pris de Peur, toutes les écoles

de la zone fermaient leurs portes. Y compris l'école Emmaüs. Une semaine après, nous avons tenté de rouvrir, nous avons passé deux bonnes semaines ensemble avec les enfants.

Le 7 février, la situation était de plus en plus grave et nous nous obligions de fermer nos portes.

Après quelques semaines, nous avons essayé avec les classes qui vont subir les examens d'état. Deux fois, trois fois par semaine, nous faisions venir les autres enfants pour acquérir le pain de l'instruction et voilà, le 10 avril nous avons redémarré toute l'école. Nous avons passé un mois ensemble et nous avons eu la chance d'organiser une évaluation sommative apportant 70% de réussite. Nous étions contents et nous avons renvoyés les enfants chez eux pour une pause de trois jours environ.

Pendant qu'ils sont chez eux, soit le lundi 8 mai, un autre vent d'insécurité terrible souffle à Bellevue la montagne. Cette fois ci, c'est la population qui se lève contre les malfrats. Nos enfants s'obligent de rester chez eux, d'autres sont éparpillés dans les zones avoisinantes, d'autres sont en villes jusqu'à présent, attendant 1e moment opportun pour voir dans quelle mesure pouvons-nous recommencer.

Nb; les enfants qui vont en examen d'états travaillent par le moyen de la technologie malgré les coupures de réseau.

### • Cours d'informatique à l'école

Ce cours marchait très bien au moment où tous les enfants étaient à l'école. Sauf que nous n'avons pas encore d'ordinateur pour la pratique. Nous attendons de redémarrer au moment opportun

### **Programme de Soutien Poste** Secondaire (P.S.P.S).

Les jeunes qui ont terminé leurs études scolaires l'année dernière et qui débutaient leurs études universitaires ou professionnelles grâce à ce programme, essaient de continuer jusqu'à présent, malgré la situation chaotique du pays. Certains d'entre eux doivent laisser la zone pour se rendre en ville

## Mission d'aide et de solidarité nouveau sommet (M.A.I.N.S)

Nous sommes très contents d'avoir de nouveaux enfants parrainés. Et grâce à ce programme, les enfants de la Bellevue respire un autre air en matière d'éducation. Merci à vous qui avez choisi de parrainer un enfant à Emmaüs. Et sur le site web mains05.com il y a pas mal de nouveaux visages, vous pouvez nous visiter et parrainer un enfant. Merci de nous tendre une main d'amitié.

#### La clinique Emmaüs

La clinique connait de même moment que l'école Emmaüs. Mais cela affecte beaucoup la population. Sachant que personne ne peut pas se rendre en ville avec une maladie. Les moyens de transport ne fonctionnent pas comme à l'ordinaire. Se rendre en ville devient de plus en plus risqué. Les infirmières ne peuvent pas venir travailler.

Pour ce fait, Dans un premier quand il y'a un cas d'urgence, le patient venait à la clinique, nous téléphonons miss Louna ou Dr Jean Louis, par un appel vidéo, le patient explique ses symptômes, nous prenons les signes vitaux du patient et le Dr ou L'infirmière nous passe des commandes pour administrer les médicaments. La population accueillait relancement ce cordialement. Surtout les adultes qui sont hypertendus qui devraient se rendre à la clinique chaque Malheureusement, ce semaine. lundi 08 mai, nous obligeons de fermer nos portes jusqu'à nouvel ordre.

Un grand merci à vous qui nous a envoyé des fournitures et des matériels sanitaires. Nous attendons le moment opportun pour les mettre en œuvres.

### Children Hope House (CHH)ma

Toutes les fenêtres et les portes en fers sont déjà fabriquées. Mais la situation nous empêche de se rendre à Duval avec elles pour sécuriser la maison des enfants. Nous prions et nous attendons le moment opportun Merci à vous qui nous avez supportés pour arriver jusqu'ici avec la Maison Espoir des Enfants.

#### \*\*La boulangerie\*\*

Comme toutes les autres institutions de la mission, la boulangerie est aussi en attente de fonctionnement

\*Programme support aux leaders des autres

#### communautés<sup>3</sup>



Nous tenons à remercier tous ceux et celles qui ont choisi de supporter ce programme. Grace à lui, les leaders exercent mieux leurs fonctions dans leurs communautés.

Voici comment ça roule pour les églises en ces derniers temps

- L'église centrale à Duval n'a jamais fermer ses portes. En petit nombre, les chrétiens se réunissaient toujours pour prier le seigneur. De jour en jour, la quantité s'accroissait. Malgré la peur, ils venaient toujours adorer, prier le Seigneur.
- La communauté de Jéricho fonctionne comme à l'ordinaire. Nous avons

fermer son espace a moitié en tôle et nous avons lancé cette année une école dans cette communauté avec 45 élèves et deux professeurs bénévolats. Nous caressons le projet d'organiser une cérémonie de mariage pour environ 16 couples de l'assemblée au cours de l'année.

- La communauté de Sarthe connait aussi de moment difficile, par contre, à cause la fermeture des autres églises de la zone, à chaque fois que le Pasteur tente d'ouvrir ses portes, beaucoup de gens vienne prier le Seigneur avec l'assemblée.
- L'église de glore fonctionne comme à l'ordinaire et nous gardons dans quelle mesure pouvons-nous acheter un terrain pour cette assemblée.
- L'église de Chambon- fort jacques, connait de moment

difficile et. Les gens ne peuvent pas réunir. Mais cela ne nous empêche pas d'ouvrir à demi les portes parfois et un petit nombre de personne vient prier le seigneur.

Marceline d'aux cayes fonctionne comme à l'ordinaire. Le nombre des membres augmente et, chaque jour Dieu ajoute des âmes rachetées à l'assemblée.

## Situation actuelle des enfants de la MCCBM

Le malheur atteint souvent le juste, mais le Seigneur lui en délivre toujours.

Chers amis, comme les enfants d'Israël, les enfants de la MCCBM traversent un moment si difficile et douloureux. Un moment de jamais vu, de jamais connu de toute notre histoire. Ce moment nous touche le cœur et cela nous invite à encadrer les familles.

- -les malfrats ont envahi la zone et font couler le sang partout
- -ils forcent les familles à faire des travaux forces et risqués. Par exemple, enlever les embuscades mises par la police
- -ils ne cessent de faire chanter leurs armes à feu, ils prennent tout ce que les familles avaient, ils vont même aux jardins pour récolter les travaux des paysans

Toutes les familles sont divisées. Le père, la mère, les enfants, chacun dans un endroit différent. Certains d'entre eux passe leur journée dans la rue et dorment sur les places publiques ou dans un temple quelconque.

Ils connaissent des moments de faim et d'humiliation.

Malgré tout cela, ils cherchent à rester ferme dans la foi, espérant que le Seigneur aille ouvrir des portes pour eux.

Nous aussi, ne pouvant pas rester les bras croisés, nous lançons un appel afin de voir dans quelle mesure pouvons-nous aider les familles qui sont en déplacement.

Si vous manifesteriez le désir de nous supporter, vous êtes les bienvenue.

#### Le projet Forage de puits

Ce projet était déjà à sa fin de réalisation où nous faisons face à ces moments difficiles. Nous attendons le moment opportun de mettre des points sur les « i » pour que la population ait de l'eau pure.

### \*\*Laporcherie\*\*

Comme les autres secteurs, la porcherie est aussi en attente de fonctionnement.

# \*\*\*Le PESEF Solidarité coorp.\*\*\*

Ce programme marchait très bien jusqu'à ce que ce moment soit connu. Nous sommes obliger de fermer attendant que le moment idéal soit venu pour redémarrer. Vous vous ressentez le désir de supporter le programme **PESEF**-

Solidarité, nous serons très contents car nous voulons aider plus de familles qui sont dans le besoin et qui veulent augmenter leurs petites activités commerciales ou en créer une petite afin d'aider leurs familles et de briser le cycle de pauvreté.

#### \*L'atelier de couture\*

L'atelier est aussi en pause car les tailleurs rentrent chez eux et il n'y a pas vraiment de travail face à la situation. Nous attendons de redémarrer.

### \*\*Ecole musique Emmaüs de la MCCBM\*\*

L'école de musique, comme l'école Emmaüs connait aussi des hauts et des bas. Nous avons connu le même problème qui nous empêche de fonctionner. Nous prions et nous attendons le moment idéal. Merci à vous qui pensez à afin d'avoir des instruments de pratique.

#### Le poulailler

Cette rubrique aussi est en pause face à notre situation. Nous attendons de redémarrer.

.

- Comme on dit souvent dans le domaine de la santé, Duval est stable. Toutefois, La peur s'installe encore chez les habitants.

Cependant, Il y a pas mal d'interventions qui se font dans les zones de fort jacques et de ses environs.

certains Dans quartiers, les habitants commencent à retourner chez eux. Ce dimanche 21 mai 2023, une intervention a eu lieu dans les proximités de Greffin. espérons que Nous celles-ci continuent afin de ramener la paix, la confiance et la sécurité dans Bellevue la montagne, Duval inclusivement

Nous remercions le Seigneur qui nous a permis d'arriver jusqu'ici. Merci à vous qui nous avez supportés cordialement d'une façon ou d'une autre dans la réalisation de nos projets, et à vous aussi qui lisez ce petit journal. Merci, Merci Beaucoup. Nous vous aimons tous. Jésus nous promets qu'il sera avec nous jusqu'à la fin des temps. Il nous dit aussi qu'il connaisse les projets qu'il a formé sur nous. Projets de paix, non de malheur.

Nous croyons en lui, nous lui faisons confiance sachant qu'il écoutera nos prières et dans les jours avenir, nous aurons la chance de relancer nos activités en toute quiétude.

Il ne faut jamais oublier qu' **Avec Dieu nous ferons des exploits** »(psaumes 108,13)

N'hésitez pas de nous contacter si vous avez des suggestions ou des interrogations.

Guitopierre@hotmail.com

Shlenleyesterme@gmail.com

Concepteur : Pasteur Guito Pierre (Responsable de la mission) Rédacteur : Shlenley Estermé

(secrétaire)



